

Cuba remercie l'Afrique pour son soutien contre le blocus et l'inscription sur la liste des Etats terroristes



La Havane, 19 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé aujourd'hui sa profonde gratitude à l'Afrique pour son soutien permanent contre le blocus que les États-Unis maintiennent depuis plus de six décennies contre l'île.

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné que le 37e sommet de l'Union africaine, qui s'est tenu récemment en Éthiopie, a approuvé pour la quinzième fois consécutive une résolution appelant à la fin du blocus de Washington.

"Pour la quinzième fois consécutive, le 37e sommet de l'Union africaine a adopté une résolution appelant à la levée du blocus américain contre Cuba", a écrit le ministre cubain des Affaires étrangères dans son profil.

M. Rodríguez a souligné que cette résolution de l'Union africaine condamne également l'inscription de Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme, établie par le gouvernement des États-Unis, et demande le retrait de notre pays de cette liste.

Le texte de l'organe composé de 55 États africains a réaffirmé ce dimanche son plein soutien à la résolution que l'Assemblée générale des Nations unies approuve chaque année sur cette question.

Il a également regretté les mesures mises en œuvre par le gouvernement américain depuis le 9 novembre 2017, qui renforcent le blocus, et a exprimé sa profonde préoccupation quant à l'extension de son caractère extraterritorial.

Il a reconnu que la politique hostile de la Maison Blanche est le principal obstacle à la mise en œuvre par Cuba de l'Agenda 2030 des Nations unies pour le développement durable. (Source : CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347648-cuba-remercie-lafrique-pour-son-soutien-contre-le-blocus-et-linscription-sur-la-liste-des-etats-terroristes>



Radio Habana Cuba